



BOLETIN ECLESIÁSTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

OBISPADO DE SALAMANCA



ADMINISTRACION APOSTÓLICA DE CIUDAD-RODRIGO.

No es posible desconocer que los tiempos que hemos alcanzado, permitiéndolo así el Señor, que sabe sacar bienes de los males mismos, son azarosos y difíciles por demás, y las circunstancias que en el día atravesamos las menos apropósito ciertamente para despertar y fomentar en los jóvenes la vocacion al estado Eclesiástico. Esto que es muy digno de consideracion y estudio para las personas todas, que de amantes de la religion se preciaren, debe serlo muy principalmente para los que, investidos del carácter Episcopal, hemos sido llamados á regir la Iglesia de Jesucristo y á proveer con solicitud y esmero á las necesidades que hoy ó mañana pudieran dejarse sentir en la misma. No basta remediar de presente; es necesario adelantarse